

EL GADMA agasajará a 370 niños de la red de mercados

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato agasajará a 370 niños de los centros infantiles que se encuentran en la red de mercados en el transcurso de la primera semana de junio. Los pequeños recibieron alimentos, globos, juguetes y premios sorpresa por el día del niño.

Silvia Garcés de Amoroso, Presidenta del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda, explicó que hizo un recorrido por los centros infantiles para llevar alegría a los niños. "Me lleno de emoción al ver las caritas pintadas y llenas de inocencia, estos angelitos nos llenan el alma con su sonrisa".

Entre los centros visitados está el Dulces Sonrisas del mercado América, allí los niños bailaron, jugaron, cantaron y se divertieron, muchos de ellos aparecieron con sus caritas pintadas con diseños de conejos, mariposas, tigres y héroes infantiles.

Yolanda Ilaño, coordinadora del Centro El Belén, acotó que los infantes aprenden motricidad fina, motricidad gruesa, "se les enseña a caminar a gatear y corregir los defectos del lenguaje pero al celebrarse el día del niño hicimos un alto para festejarlos porque se lo merecen".

Paulina Tipantasig, madre de uno de los niños que acude al Centro El Belén, dijo que "en este lugar les tratan con el mayor respeto a los niños y mucho más en el día del niño los han tratado como a reyes, agradezco la preocupación del Alcalde Luis Amoroso porque está pendiente de los peques".